
8 Pièces

6400 m²

Réf. 328

Prix NC

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Villa  de  400  m2  -  Terrain  de  6400  m2  -  6  chambres  -  6  salles  de

bainsAdresse privilégiée  pour  cette  magnifique villa  neuve aux finitions

soignées.Située  dans  le  secteur  de  la  Moutte,  la  villa  bénéficie  d'un

cadre  splendide  et  très  lumineux.L'entrée  ouvre  sur  un  grand  salon

avec cheminée à l'éthanol, une salle à manger, un bureau ainsi qu'une

cuisine  spacieuse  parfaitement  équipée.Au  même  niveau,  la  chambre

de  maîtres  en  suite  avec  lit  en  180,  grand  dressing,  salle  de  bains

double vasque, douche et baignoire qui donne sur le jardin.A l'étage, 4

chambres en suite avec terrasses. Décoration ...

Villa  of  400  m2  -  Land  of  6400  m2  -  6  bedrooms  -  6  bathroomsPrivileged

address for this magnificent new villa with high-end finishes.Located in the Moutte

sector, the villa benefits from a splendid and very bright setting.The entrance opens

onto  a  large  living  room  with  ethanol  fireplace,  a  dining  room,  an  office  and  a

spacious  fully  equipped  kitchen.On  the  same  level,  the  master  en-suite  bedroom

(180 x 200),  large dressing room, bathroom with double washbasin,  shower and

bathtub  overlooking  the  garden.Upstairs,  4  en-suite  bedrooms  with  terraces.

Refined decoration.On the lower floor, gym and ...
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